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ALÉM DO despejo irregular de lixo e entulho a coleta também é deficiente

Câmara Municipal tem 
programação voltada para o 
mês da visibilidade lésbica 

ARQUIVO ALCIR AGLIO

Sexta-feira, 25 de agosto de 2023

PORTARIA PRE ADM 033/2023

O PRESIDENTE DA CÂMARA MUNI-
CIPAL DE PETRÓPOLIS NO USO DAS 
SUAS ATRIBUIÇÕES REGIMENTAIS,

R E  S O L V E
Art. 1º - CONCEDER, nos termos das 
Leis Municipais nº 6749/2010, 6828/2011 
e 6946/2012, e suas alterações, progres-
são funcional, por qualificação, aos servi-
dores efetivos:
• Márcio Gonçalves Poyares, Con-
sultor Técnico Legislativo, matrícula: 
1296.073/14, nível 3E para o nível 3F 
com efeitos funcionais e financeiros a 
partir de 21/10/2022, processo adminis-
trativo 1087/2022;
• Adriana Fradique Gonçalves, Comu-
nicador Social, matrícula: 1030.061/11, 
nível 3F para o nível 3G com efeitos fun-
cionais a partir de 26/01/2021 e efeitos 
financeiros a partir de 01/01/2022, pro-
cesso administrativo 183/2021;
• Carlos Eduardo Soares Lima, Agente 
Legislativo, matrícula: 1267.147/13, nível 
1F para o nível 1G com efeitos funcionais 
e financeiros a partir de 29/07/2022, pro-
cesso administrativo 977/2022; e
• Luiz Moura Barbosa, Agente Legisla-
tivo, matrícula: 1048.061/11, nível 1F 
para o nível 1G com efeitos funcionais a 
partir de 15/04/2021 e financeiros a partir 
de 01/01/2022, processo administrativo 
512/2021.
Art. 2º - A presente Portaria entra em vi-
gor na data de sua publicação.
Gabinete da Presidência da Câmara Mu-
nicipal de Petrópolis, em 23 de agosto de 
2023.

Junior Coruja
Presidente

ATA DA 09ª SESSÃO DO 2º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2023

Aos vinte e dois dias do mês de agosto do 
ano de dois mil e vinte e três, centésimo 
octogésimo ano de Fundação da cidade 
de Petrópolis, no Salão Plenário da Câ-
mara Municipal de Petrópolis, verificado o 
quórum e havendo número legal, ás de-
zesseis horas e vinte e sete minutos, o 
Vereador Octavio Sampaio declarou 
aberta a presente Sessão com os seguin-
tes dizeres: Feliz a nação cujo Deus é o 
Senhor. Sob a proteção de Deus e em 
nome do povo de Petrópolis damos início 
aos nossos trabalhos. Em seguida, solici-
tou o Segundo Secretário, o Vereador 
Domingos Protetor que realizasse a leitu-
ra da ata e do expediente. Realizada a 
leitura da ata anterior, esta restou aprova-
da. EXPEDIENTE: GP Veto nº: 436/2023 
(CMP 4202/2023); GP Veto nº: 438/2023 
(CMP 4249/2023); GP Veto nº: 440/2023 
(CMP 4276/2023); Projeto de Lei nº: 
4230/2023 do Vereador Léo França; Pro-
jeto de Lei nº: 4248/2023 do Vereador 
Júnior Coruja; Projeto de Lei nº: 
4270/2023 da Vereadora Júlia Casamas-
so; Projeto de Lei nº: 4287/2023 do Vere-
ador Marcelo Chitão; Requerimento de 
Informação nº: 4199 e 4200/2023 da Ve-
readora Júlia Casamasso; Requerimento 
de Informação nº: 4232/2023 do Vereador 
Marcelo Chitão; Requerimento de Infor-
mação nº: 4273/2023 do Vereador Octa-

vio Sampaio; Requerimento de Informa-
ção nº: 4300/2023 da Vereadora Gilda 
Beatriz; Indicação Legislativa nº: 
4247/2023 do Vereador Junior Paixão; 
Indicação Legislativa nº: 4272/2023 do 
Vereador Gil Magno; Indicação Legislati-
va nº: 4308/2023 do Vereador Domingos 
Protetor; Indicações nº: 4193, 4194, 
4198, 4197, 4203 à 4205, 4209 à 4212, 
4215, 4217, 4221, 4224, 4225, 4227, 
4229, 4233, 4238, 4240 à 4243, 4246, 
4250 à 4255, 4257 à 4269, 4274, 4275, 
4277, 4279 à 4286, 4289, 4290, 4292 à 
4294, 4299, 4301 à 4303, 4306, 4307, 
4309, 4310, 4314 e 4315/2023. Termina-
da a leitura do Expediente o Vereador 
Domingos Protetor solicitou a inversão de 
pauta e com a anuência dos demais Vere-
adores passou à ORDEM DO DIA: Colo-
cado em 1ª discussão e votação o Projeto 
de Lei nº: 0280/2022 do Vereador Eduar-
do do Blog. O Projeto foi aprovado com 
13 votos. Registre-se a ausência do Vere-
ador Dudu e da Vereadora Gilda Beatriz. 
Registre-se que o Vereador Fred Procó-
pio assumiu a Presidência. Colocado em 
1ª discussão e votação o Projeto de Lei 
nº: 1300/2023 do Vereador Júnior Coruja. 
O Projeto foi aprovado com 13 votos. 
Registre-se a ausência do Vereador Dudu 
e do Vereador Léo França. Colocado em 
1ª discussão e votação o Projeto de Lei 
nº: 2593/2023 do Vereador Gil Magno. O 
Projeto foi aprovado com 13 votos. Regis-
tre-se a ausência do Vereador Dudu e do 
Vereador Léo França. Registre-se que o 
Vereador Domingos Protetor assumiu a 
Presidência. Colocado em 1ª discussão e 
votação o Projeto de Lei nº: 9570/2021 do 
Vereador Fred Procópio. O Projeto foi 
aprovado com 09 votos. Registre-se que 
o Vereador Marcelo Lessa votou contra o 
Projeto. Registre-se a ausência do Verea-
dor Dudu do Vereador Gil Magno, do Ve-
reador Júnior Coruja, do Vereador Léo 
França e do Vereador Marcelo Chitão. 
Colocado em discussão e votação única 
a Indicação Legislativa nº: 1582/2023 do 
Vereador Domingos Protetor. A Indicação 
foi aprovada com 08 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Dudu do Vereador 
Gil Magno, da Vereadora Júlia Casamas-
so, do Vereador Júnior Coruja, do Verea-
dor Léo França, do Vereador Marcelo 
Chitão e do Vereador Octavio  Sampaio. 
Colocado em discussão e votação única 
a Indicação Legislativa nº: 5886/2022 do 
Vereador Dudu. A Indicação foi aprovada 
com 08 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Dudu do Vereador Gil Magno, 
da Vereadora Júlia Casamasso, do Vere-
ador Júnior Coruja, do Vereador Léo 
França, do Vereador Marcelo Chitão e do 
Vereador Octavio  Sampaio. Colocado 
em discussão e votação única as Indica-
ções nº: 1473, 1475 e 1583 do Vereador 
Domingos Protetor; 1606, 1608 e 
1679/2023 do Vereador Marcelo Chitão; 
2183, 2185 e 2189/2022 do Vereador 
Fred Procópio; 3084, 3086 e 3087/2023 
do Vereador Junior Paixão; 3461, 3482 e 
3483/2023 do Vereador Júnior Coruja; 
3505, 3541 e 3543/2023 do Vereador Gil 
Magno; 3834/2023 da Vereadora Júlia 
Casamasso; 3954 e 3855/2023 do Verea-
dor Dr. Mauro Peralta; 3997, 3998 e 
4015/2023 do Vereador Léo França; 4122 
e 4179/2023 da Vereadora Gilda Beatriz; 
4174, 4175 e 4177/2023 do Vereador 

Marcelo Lessa. As Indicações foram 
aprovadas em bloco com 14 votos. Regis-
tre-se a ausência do Vereador Dudu. Ter-
minada a ORDEM DO DIA o Senhor Pre-
sidente, passou a palavra aos Senhores 
Vereadores inscritos para fazer uso da 
tribuna, convidando assim o primeiro Ve-
reador: 1) FRED PROCÓPIO, LÍDER DO 
PL – Iniciou a sua fala cumprimentando 
os demais Vereadores, os presentes, a 
imprensa e os telespectadores. Disse que 
recebeu muitas mensagens a respeito da 
nova feirinha em Itaipava e que fará um 
Requerimento para ter mais informações 
da feirinha. Consultou o processo judicial 
que concedeu o direito de instalação da 
feirinha em segunda instância derruban-
do a liminar que 4ª Vara havia concedido 
e viu que o número de vagas não atende 
a lei de uso de parcelamento de solo vo-
tada em mil novecentos e noventa e seis. 
Ressaltou que são noventa e um box 
para quarenta vagas de estacionamento, 
não tendo vaga de motos e somente uma 
vaga de carga e descarga. Falou que o 
galpão não respeita o código de obras e 
invade os afastamentos laterais, onde o 
código de obras determina que o empre-
endimento deveria ter. Disse que está 
com pena do pessoal do Horto Municipal, 
pois o estacionamento estava lotado e o 
corredor do Horto vazio, Disse que foi 
apresentado um estudo onde a CPTrans 
corroborou com o estudo impacto viário, 
apresentando dois quadros de fluxo viário 
considerando somente a entrada do Ca-
tobira para veículos. Questionou a falta 
de estudo do trânsito do trevo de Bonsu-
cesso e do retorno em frente ao Horto. 
Falou que o estudo do galpão que tem 
noventa e um box, foi considerado pelo 
estudo somente trinta funcionários e o 
tempo de permanência no local estipula-
do em trinta e dois minutos, podendo che-
gar nos dias de pico a cento e noventa 
minutos. Apontou que o estudo mente no 
impacto viário ou estudo mente para 
quem alugou o box, pois não tem como 
ter somente quarenta vagas para noventa 
e um box, e também aumentará o fluxo de 
carros e causará transito na região. Res-
saltou que isto causa um grande proble-
ma para a Feirinha de Itaipava e para o 
Horto, pois estão usando o estaciona-
mento do Horto sem gastar um real no 
Horto. Falou que viu o empreendimento 
do Soho, onde há mais de uma vaga por 
lojista, qualificando o comércio e o turis-
mo. Disse que esta feirinha não tem 
nada, não tem padrão urbanístico, não 
tem padrão construtivo, não tem padrão 
arquitetônico, tem somente o interesse de 
alguém especial. Falou que tem fila de 
pessoas aguardando o processo de mais 
valia e orientou quem está na espera que 
procure a pessoa que ajudou o responsá-
vel do galpão da nova feirinha. Disse que 
acompanhará de perto para ver se não há 
atalhos, pois o caminho certo tem que ser 
para todos. Agradeceu e despediu-se. 2) 
DOMINGOS PROTETOR, LÍDER DO 
PODEMOS – Iniciou a sua fala cumpri-
mentando os demais Vereadores, os pre-
sentes, a imprensa e os telespectadores. 
Disse que recebeu reclamação do trânsi-
to em Itaipava e que os moradores vem 
sofrendo com o trânsito da região. Falou 
que as pessoas sofrem com o ônibus lo-
tado, calor e o trânsito de Itaipava. Para-

benizou os organizadores do evento do 
Serra Bugs. Falou que as pessoas esta-
cionam no Horto Municipal e não com-
pram nada no Horto. Explanou que está 
preocupado com as obras de prevenção 
para as chuvas de verão e que não viu 
nenhuma obra de prevenção sendo feita. 
Ressaltou que faltam quatro meses para 
o verão e que quando começarem as 
chuvas só restará rezar, pois muito se fala 
em reconstruir e pouco se fala em preve-
nir. Visitou a comunidade do bairro da 
Glória e viu pedras maiores do que na lo-
calidade da Vinte e Quatro de Maio. Disse 
que viu uma reportagem sobre a localida-
de do bairro Olga Castrioto, onde alguns 
moradores foram obrigados a sair de 
suas casas que foram interditadas e não 
houve nenhuma intervenção do Governo 
do Estado ou da Prefeitura. Falou que na 
cidade de São Paulo já está sendo con-
cluídas as habitações que serão doadas 
as famílias que perderam tudo na tragé-
dia, enquanto aqui em Petrópolis está 
sendo discutido aonde é viável construir 
as casas. Agradeceu e despediu-se. Re-
gistre-se que o Vereador Gil Magno solici-
tou que fosse consignado o seu PELA 
ORDEM: Informou que hoje as nove ho-
ras aconteceu mais uma reunião do Co-
mitê Gestor do Parque de Itaipava, onde 
foi apresentado um Projeto de Mobilida-
de Urbana e iniciou a obra de macro dre-
nagem do Parque. Falou que é uma obra 
que prevê a captação da água que da 
Rua Joaquim Agante Moço, passando 
pelo Parque, caindo no valão próximo ao 
Arcádia, sendo tratado em forma de ca-
naletas e parte desta água vai desaguar 
diretamente no rio e a parte ficará na 
comporta do lago que será dragado. 
Ressaltou que a previsão da macro dre-
nagem é de quatro meses até chegar no 
rio Piabanha. Falou que precisa ter uma 
preocupação grande com o Horto Muni-
cipal, pois é um cartão de visitas de Itai-
pava e será devidamente homenageado 
em breve. 3) MARCELO LESSA, LÍDER 
DO SOLIDARIEDADE – Iniciou a sua 
fala cumprimentando os demais Verea-
dores, os presentes, a imprensa e os te-
lespectadores. Falou que não é só em 
Itaipava que o trânsito está ruim e tem 
que ser levado em conta o crescimento 
de número de carros na cidade. Disse 
que na Rua General Marciano Maga-
lhães o trânsito é impraticável, sem con-
dições de transitar em certos horários e 
que conseguiu junto a um empresário a 
obra para melhoria do trânsito na locali-
dade. Disse que tem muitas obras sendo 
feitas na cidade pelo Prefeito e pelo Go-
vernador e que agora quer saber como 
vão ficar as obras na cidade com a perda 
de vinte e cinco milhões de reais. Pedirá 
uma reunião com o Secretário Bernardo 
Rossi para que converse com o Gover-
nador Cláudio Castro, pois é muito preo-
cupante perder vinte e cinco milhões de 
reais de investimento na cidade. Ressal-
tou que estará sempre lutando ao lado do 
povo. Agradeceu e despediu-se. 4) DR. 
MAURO PERALTA, LÍDER DO PRTB – 
Iniciou a sua fala cumprimentando os de-
mais Vereadores, os presentes, a impren-
sa e os telespectadores. Agradeceu ao 
Senhor Agnaldo Junior, Filho do brilhante 
ex-Vereador Agnaldo Augusto de Mello, 
pelo mimo oferecido. Agradeceu também 

pela simpatia e pelas palavras do Pedro, 
neto do Senhor Agnaldo, que conheceu 
na Praça de Correas. Disse que queria 
ser um poeta como o tio caçula da família 
que é da Academia Petropolitana de Poe-
sia, porém Deus não o deu este dom de 
fazer versos. Assim, agradeceu com pala-
vras do coração, ditas de modo inaudito, 
porém inaudíveis, mas basta olhar em 
seus olhos brilhantes para verem o sorri-
so do seu reconhecimento e agradeceu o 
carinho de toda família do Senhor Agnal-
do de Mello. Esteve presente na audiên-
cia pública da violência contra a mulher 
na ultima quinta feira e que foi unanime 
que fosse construída, ou desapropriada, 
ou alugada uma casa de passagem, pois 
uma guarda municipal relatou que aten-
deu uma ocorrência de uma mulher no 
ultimo domingo as duas horas e trinta mi-
nutos da manhã. Falou que se não hou-
vesse flagrante, o violentador voltaria 
para casa da vitima e que se não tiver 
uma casa de passagem isto continuará 
acontecendo na cidade. Pediu que a De-
fensoria Pública fizesse junto a Promoto-
ria um espaço para dar mais mobilidade 
as estes processos da mulher. Falou que 
o Estado precisa fazer a Delegacia da 
Mulher em Petrópolis. Disse que tiveram 
dois mil duzentos e trinta e nove registros 
de violência contra a mulher em Petrópo-
lis. Falou que se alguém ver o Presidente 
da CPTrans em horário comercial para 
avisá-lo, pois precisa fazer algumas re-
clamações. Agradeceu e despediu-se. 5) 
JÚLIA CASAMASSO, DO PSOL – Ini-
ciou a sua fala cumprimentando os de-
mais Vereadores, os presentes, a impren-
sa e os telespectadores. Disse que está 
em constantes diálogo com a defesa civil 
e também com as comunidades se colo-
cando sempre a disposição para pensar 
em alternativas de prevenção para os de-
sastres que assolam a cidade. Fizeram 
uma comissão especial na Casa, para vi-
sitar e fiscalizar os sessenta e três pontos 
de apoio em casos de chuvas fortes e 
eventuais escorregamentos e desliza-
mentos. Ressaltou que tem uma deman-
da urgente tanto da Defesa Civil como 
das Comunidades que é a colocação das 
sirenes, sendo que dezoito já foram colo-
cadas e devidamente instaladas, mas 
ainda esta longe do ideal. Deu o exemplo 
da sirene da Rua Vinte e quatro de Maio 
que fica próxima à Igreja e não é ouvida 
na Rua Primeiro de Maio. Falou que a De-
fesa Civil informou que já solicitou a colo-
cação de mais trinta sirenes ao Governo 
do Estado e que enviou hoje ofícios reite-
rando este pedido. Pediu encarecidamen-
te ao Governador Cláudio Castro, para 
colocar as sirenes aqui em Petrópolis, 
pois é uma medida simples e que pode 
salvar muitas vidas, pois precisam inves-
tir em prevenção as chuvas. Ressaltou 
que virão os deslizamentos, mas preci-
sam salvar vidas, porque vidas não se 
recuperam, vidas se perdem e não tem 
como pagar. disse que  tem que investir 
em prevenção para que dê tempo das 
pessoas ouvirem a sirene e chegarem a 
tempo nos pontos de apoio, nos abrigos 
para que se salvem de fato e que não te-
nha a quantidade de mortes que teve no 
dia quinze de fevereiro e no dia vinte de 
março de dois mil e vinte e dois. Falou do 
Agosto Lilás, do enfrentamento a violên-

cia doméstica, o Agosto Dourado que in-
centiva a amamentação e que o mês de 
agosto também é o mês da visibilidade 
lésbica. Protocolou nesta Casa quatro 
Projetos de Lei que contemplam as mu-
lheres lésbicas para fazer o dia da visibili-
dade lésbica no Município, para que te-
nha também a implementação de medi-
das voltadas ao atendimento de saúde 
exames e vacinação das mulheres lésbi-
cas e bissexuais. Protocolou também o 
enfrentamento ao lesbocídio que é mais 
um projeto de criação de um relatório 
para que saibam os números reais de es-
tatísticas das mulheres lésbicas e bisse-
xuais do nosso Município e se compro-
meteu com essa pauta porque sabe a 
lacuna que existe de políticas públicas 
para as mulheres lésbicas. Ressaltou 
que promover e garantir a visibilidade e 
principalmente o reconhecimento da co-
munidade lésbica em pleno século XXI, 
passou da hora, porque estas mulheres 
ainda enfrentam diversas formas de dis-
criminação que impactam drasticamente 
em suas vidas, sua saúde mental, seu 
bem-estar e até mesmo oportunidades 
de emprego de convívio em sociedade. 
Disse que está comprometida com esta 
pauta e segue firme até o dia trinta e um 
de agosto onde acontecerá uma audiên-
cia pública sobre as mulheres do  Muni-
cípio, sobre o lesbocídio. Convidou to-
dos para a audiência no dia trinta e um 
de agosto. Comentou que na última 
quinta-feira esteve reunida em audiência 
pública sobre os ciclos de violência do-
méstica e familiar contra as mulheres, as 
suas origens e as formas de combate e 
que foi muito bom ver tantas pessoas 
comprometidas com esta pauta. Falou 
que sabe que a Lei Maria da Penha é um 
grande avanço, mas é preciso pensar 
para além desta lei. Viu que além da pu-
nição é preciso novas formas de sociali-
zar meninos e meninas e que é preciso 
que mude a forma socializar para que as 
novas gerações não reproduzam a miso-
ginia estrutural, a violência institucionali-
zada contra as mulheres que acontece 
infelizmente cotidianamente. Afirmou 
que para que isto se rompa de fato é ne-
cessário a lei, a estrutura para que a mu-
lher saia de um relacionamento abusivo 
e rompa de fato com o agressor, mas 
sobretudo é preciso reivindicar uma 
nova educação para meninos e meni-
nas, é preciso uma nova forma de socia-
lizar a Juventude. Divulgou uma ativida-
de que acontecerá na sexta-feira dia 
vinte e cinco às dezenove horas e trinta 
minutos na Unifase onde terá a exibição 
do documentário Lei da Mordaça, que 
fala sobre a LAP que é a Lei de Alienação 
Parental que é baseada na SAP a Síndro-
me de Alienação Parental. Agradeceu e 
despediu-se. Terminada a FALA DOS 
VEREADORES, e NADA MAIS HAVEN-
DO A TRATAR, a Presidência, às deze-
nove horas e treze minutos declarou en-
cerrada a sessão, convocando os Senho-
res Vereadores para a próxima sessão, 
que ocorrerá em vinte e três de agosto de 
dois mil e vinte e três, às dezesseis horas. 
Escrevo, atesto e assino para fazer cons-
tar, Victor Mendes de Souza Assessor 
para Procedimentos Públicos. Registre-
-se e publique-se.

Victor Mendes de Souza

CÂMARA MUNICIPAL DE PETRÓPOLIS
PUBLICAÇÃO OFICIAL - 25/08/2023

Diário nos bairros

A programação a ser reali-
zada na Câmara Municipal de 
Petrópolis neste mês da visibi-
lidade lésbica faz parte das pro-
postas do mandato da Coletiva 
Feminista Popular, representado 
pela vereadora Júlia Casamasso. 
O cronograma começou dia 12 
(quinta),  com a Live, no Insta-
gram,  sobre o Papel Histórico 
das Lésbicas no Movimento Fe-
minista, dando continuidade no 
dia 15 com o encontro no Google 
Meet sobre a Saúde das Mulhe-
res Lésbicas, e no dia 24, com 
novo encontro no Google Meet  
com o assunto “Lesbofobia e Les-
bocídio: A dignidade e vida de 
mulheres que amam mulheres”. 
No dia 30 (quarta), 19h, haverá 
entrega de moções para Beatriz 
Ohana e Sophia Azara, pelo tra-
balho realizado com o Cine Pagu, 
além de premiar também Karol 
Cerqueira, que é uma grande 
referência na luta das mulheres 
lésbicas na cidade. O calendário 
finaliza dia 31 (quinta), 19h, com 
a Audiência Pública “Lésbicas, 
Vivas e Visíveis: O amor entre 
mulheres lésbicas vai mudar o 
mundo”. Os dois últimos eventos 
listados serão realizados no ple-
nário da Câmara Municipal de 
Petrópolis.

Com o objetivo de criar po-
líticas públicas específicas para 
a mulher lésbica petropolitana, 
o mandato da Coletiva Feminis-
ta também protocolou quatro 
projetos de lei, fruto de pesqui-
sa e trabalho da integrante Ester 
Guerra, para que sejam votados 
e aprovados na Casa Legislativa 
da cidade. O primeiro PL dispõe 
sobre a implementação de medi-
das voltadas ao atendimento de 
saúde, exames e vacinas especí-
ficos a mulheres lésbicas e bisse-
xuais, incluindo disponibilização 
de espéculos descartáveis de ta-

manho adequado, oferta gratuita 
de vacina de HPV e capacitação 
de profissionais. Dois dos pro-
jetos de lei propõem datas para 
garantir visibilidade e reconhe-
cimento inclusivo à comunidade 
em Petrópolis, instituindo o dia 
29 de agosto como o Dia da Visi-
bilidade Lésbica e o dia 21 de se-
tembro como o Dia do Enfrenta-
mento ao Lesbocídio. Ambos no 
calendário oficial do município.

       Para terminar, não me-
nos importante, o quarto PL 
tem como objetivo a criação de 
boletim com estatísticas sobre 
a violência contra mulheres lés-
bicas na cidade. Segundo Ester 
Guerra, a coleta de estatísticas 
detalhadas sobre as agressões 
que atingem a população lésbica 
é fundamental para subsidiar a 
formulação de políticas públicas 
eficazes e a criação de ações de 
prevenção e proteção adequadas. 
“Com a implementação desta lei, 
será possível acompanhar e mo-
nitorar a evolução dos casos de 
violência, identificar padrões e 
áreas críticas, além de contribuir 
para uma maior conscientização 
da sociedade sobre a importân-
cia de combater todas as formas 
de violência baseadas na orienta-
ção sexual”, informa.

Para a vereadora Júlia Casa-
masso, é essencial que o municí-
pio assuma a responsabilidade de 
instituir medidas direcionadas 
para proteger mulheres lésbicas, 
o que impacta outras políticas e 
programas que visam combater 
a violência contra mulheres em 
geral. “Com a aprovação desses 
projetos de lei, estaremos dando 
um passo importante para cons-
truir uma sociedade mais justa, 
igualitária e respeitosa, onde 
todas as mulheres possam viver 
livres de violência e discrimina-
ção”, afirma.

Constante despejo irregular irrita os 
moradores da Rua Bernardo Vasconcelos

Servidão na Rua Luiz Pelegrini está 
com falta de iluminação pública

Gabriel Miranda – estagiário

O despejo irregular de lixos 
e entulhos é um dos problemas 
que afetam os moradores da ci-
dade. Desta vez, os atos ocorrem 
na Rua Bernardo Vasconcelos, 
no Cascatinha. A situação trans-
torna a população, que tem de 
lidar com as consequências das 
ações de outros indivíduos. 

Segundo informações dos 
moradores, mesmo após a cole-
ta, muitas pessoas despejam de 
qualquer maneira entulhos de 
maneira irregular. “O que pas-
samos aqui, já dura há bastante 
tempo, pois a Comdep realiza a 
coleta, mesmo que demore, po-
rém, não passa meia hora e já 
vemos pessoas de outras locali-
dades e até mesmo quem mora 
nessa rua, jogando de qualquer 
maneira pneus, sofás, entulhos 
de obras. Então sempre vemos 
montanhas de lixo ao lado da li-
xeira”, afirmou um morador.

A Comdep informou que faz 
o recolhimento de lixo e entulho 
descartado de forma irregular 

Gabriel Miranda – estagiário

Moradores da Servidão Se-
bastião Jacó, na Rua Luiz Pe-
legrini, localizada na Estrada 
Saudade, estão convivendo com 
alguns problemas na localidade. 
Além da falta de iluminação pú-
blica, na escadaria, os problemas 
se ampliam para a via principal.

Segundo informações dos 
moradores, devido à falta de ilu-
minação, o local ficou perigoso 
à noite. “Estamos há meses re-
clamando direto e até hoje não 
veio ninguém da Prefeitura con-
sertar, várias pessoas já ligaram, 
registram o protocolo e mesmo 
assim não adiantou. A verdade 
é que estamos sem assistência, 

abandonados. Pagamos todos 
os nossos impostos e a Prefeitu-
ra tem a obrigação de retornar o 
que pagamos, fazendo as manu-
tenções”, relatou o morador.

Procurada, a Secretaria de 
Segurança, Serviços e Ordem 
Pública (SSOP) informou que 
vai encaminhar uma equipe ao 
local.

diariamente nas ruas da cidade. 
E ainda ressalta que a prática 
insistente do descarte indevido 
em área pública tem sido um dos 
principais desafios enfrentados 
pela Companhia.

É importante destacar que 
o código de posturas do municí-
pio proíbe o despejo de entulho 
em ruas e calçadas. E quem for 
flagrado cometendo a irregulari-
dade é intimado a fazer a remo-

ção imediata e sujeito à multa. 
Para realizar o descarte de ma-
neira correta e gratuita, basta 
ligar para o número 2243-7822 
e agendar atendimento pelo Dis-
que Entulho. O programa faz o 
recolhimento de até 20 sacos, 
com até 25kg.

A Comdep pede a ajuda da 
população para denunciar casos 
de irregularidades pelo telefone 
da Comdep: 2292-9500.


